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実施日時 出席委員 議題 主な審議結果 課題等
①勉強会「自治基本条例につい
て」

前委員長 斎藤友之氏による講演

②諮問事項について 市民の市政参加の状況（パブコ
メや公募委員等）について実施
状況や実績を市から報告し、そ
れに対して意見や評価をいただ
くことを想定している。
「協働」や「危機管理」などの
施策について担当課から市の状
況を報告していきたい。

③今後の委員会の進め方につい
て

今年度は３回程度の会議実施を
予定している。具体的な審議内
容については正副委員長と協議
して決めていきたい。

第２回 2020.11.24 9名

①自治基本条例の体系について 企画経営課長による講義（自治
基本条例の体系について）

・ＳＤＧｓについて盛り込む必
要性があるのではないか。
・議会や行政側により重い責務
が課されているので、市民とし
てのあるべき姿といった視点を
取り入れることを考えてはどう
か。

①協働推進事業について（第5
条・第31条関係）

協働推進課より、所管事業であ
る多文化共生、協働推進の取り
組み内容について説明し、質問
やご意見を書面にて聴取した。
取り組み内容については、条例
の理念を具現化しており、自治
の推進に寄与しているとの評価
であった。

②企業版ふるさと納税の効果検
証について（第25条関係）

企業版ふるさと納税の活用事業
として市産品フェアを実施し、
その成果について説明した。
　健全な財政運営に寄与する取
り組みとして評価いただいた。

なし

第４回
2022.2.14

（書面会議）
12名

①危機管理課の取り組みについ
て（第6条関係）

危機管理課より、災害に対する
本市の取り組み状況（防災訓練
等市民との関係を中心に）を説
明し、条例の趣旨に則り適切に
行われているか等を評価いただ
いた。

なし

①自治基本条例の推進に関する
取組状況について

企画経営課より
・市民意識調査の結果
・委員等の公募状況
・意見聴取の実施状況
・職員研修の実施状況
について報告し、評価いただい
た。

②年度テーマについて 第６回会議で取り上げるテーマ
について、事務局より3つの案
（町会自治会について、環境施
策について、DXについて）を提
示の上協議し、「環境施策につ
いて」をテーマとすることを決
定した。

第６回 2023.3.15 12名

①環境施策について（第31条関
係）

環境総務課より、環境啓発事業
の取り組み状況について報告
し、評価いただいた。

・環境（地球温暖化対策等）の
取り組みについて、市民レベル
で何ができるか等をより分かり
やすくPRする必要がある。

①自治基本条例の推進に関する
取組状況について

企画経営課より
・市民意識調査の結果
・委員等の公募状況
・委員の女性登用の状況
・意見聴取、意見提出の実施状
況
・職員研修の実施状況
について報告し、評価いただい
た。

・市民意識調査の回答率向上に
向けて、様々な手法で調査を行
うことが重要。
・取り組みの実感はほぼ横ばい
であるため、満足せずに取り組
むべき。
・市民の当事者意識が高まり、
公募委員への応募が増えるよう
PRが必要。
・一般的な知名度が高くないな
か、職員に対しても自治基本条
例に関する研修の機会を増やす
べき。

②答申素案について 令和６年の答申に向け、素案や
これまでの審議経過を確認いた
だき、審議していただいた。

・自治基本条例の存在自体や、
市の施策の周知を通して、市民
の当事者意識を高めるように行
政から積極的に働きかけ、協働
に向けての考え方を構築してい
くことが必要。

・女性委員の登用状況が低い状
況であるため、より一層の取り
組みが必要である。
・市の取り組み状況の広報によ
り力を入れ、市民に理解しても
らうことが必要。

第１回 2020.8.4 11名

なし

第３回
2021.9.3

（書面会議）
14名

第７回 2023.9.25 11名

第５回 2022.9.26 8名


